



# Menciptakan Lingkungan Bermain yang Aman

Listen

Menciptakan Lingkungan Bermain yang Aman

**BAYI**

**ARTICLE**

**NOV 17, 2020**

Bermain dapat membantu anak-anak Anda menjelajahi dunia mereka dan melatih imajinasi. Namun, terdapat hal-hal yang harus diperhatikan oleh orang tua agar anak dapat bermain dengan senang dan aman.

*Penting untuk tetap menjaga anak-anak agar dapat bermain dengan aman. Nilai plus untuk orang tua yang dapat menjaga anaknya sewaktu bermain yaitu lebih mendapatkan waktu yang lebih berkualitas dengan anak.*

Bermain sangat menyenangkan dan bermanfaat untuk si Kecil. Bermain dapat membantu anak-anak Anda menjelajahi dunia mereka dan melatih imajinasi. Namun, penting untuk tetap menjaga anak-anak agar dapat bermain dengan aman. Berikut beberapa hal yang harus diperhatikan oleh orang tua agar anak-anak dapat bermain dengan senang dan aman:

## Jangan Pernah Meninggalkan Anak-anak

# Bermain Tanpa Pengawasan

Ini adalah aturan keselamatan yang paling penting untuk bermain: anak-anak tidak boleh dibiarkan bermain tanpa pengawasan. Nilai plus untuk orang tua yang dapat menjaga anaknya sewaktu bermain yaitu lebih mendapatkan waktu yang lebih berkualitas dengan anak. Terutama jika orang tua lebih terlibat dalam permainan.

## Mengatur Tempat Penyimpanan

### Perhatikan Setiap Tepi, Sudut-sudut dan Jalan Keluar Yang Ada Di Tempat Bermain

Gunakan pintu kecil khusus untuk menutup setiap jalan keluar yang ada di tempat bermain. Sehingga anda lebih gampang untuk mengontrol si Kecil saat bermain. Jika di tempat bermain si kecil terdapat perabotan, gunakan pelindung untuk setiap perabotan yang memiliki sudut tajam. Anak-anak saat bermain begitu semangat dan mudah untuk kehilangan keseimbangan. Oleh karena itu, Mam harus perhatikan setiap area tempat bermain si Kecil. Mam juga bisa menambahkan karpet lembut atau tikar busa sebagai tempat untuk duduk dan bermain si Kecil. Selain itu, karpet serta tikar busa juga dapat melindungi anak-anak ketika mereka terjatuh.

### Periksa Mainan Secara Teratur

Secara berkala periksalah mainan si Kecil. Buang mainan-mainan yang bagiannya sudah ada yang terkelupas atau patah. Patahan/ pecahan kecil pada mainan bisa berbahaya bagi anak-anak. Periksa juga bagian bawah kotak mainan untuk memeriksa apakah ada potongan-potongan mainan yang terselip. Selain itu, simpanlah mainan yang sesuai dengan usia si Kecil.



## Customer reviews

0

0

Rate

0 global ratings

### Ratings

- 5 ★  
0
- 4 ★  
0
- 3 ★  
0
- 2 ★  
0
- 1 ★  
0

Add Your Rating